

Fecha <b>10.04.2009</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>4</b>
----------------------------	---------------------------	--------------------

## CARTAS DEL LECTOR

### PAN Y CIRCO

No entendemos la forma de gobernar de Marcelo Ebrard, pues, mientras una parte muy importante de la población del DF se muere de sed y se anuncian severas medidas restrictivas en la dotación de **agua**, cuando los habitantes de comunidades tan castigadas, como Iztapalapa o Pedregal de Santo Domingo, carecen del vital líquido desde hace semanas, y ya no digamos los de otras delegaciones (como Benito Juárez), que serán muy afectadas por la **sequía** de este fin de semana, él decide poner en operación albercas portátiles “para solaz y esparcimiento” de los que allí concurran.

¿No es un tanto el axioma romano de “pan y circo”?

¿Qué no sería mejor, y todos se lo agradecerían, que esos miles de litros de **agua** que se van a desperdiciar en esas inmundas y antihigiénicas albercas los metieran en pipas y los mandaran a quienes más los necesitan para cubrir sus necesidades más elementales?

**Héctor García Vázquez**  
Segunda Colonia del Periodista,  
Benito Juárez, DF

